

## 1・2年生の後輩のみなさんへ

3年生になって受験勉強を始めたら、

ゲームやスマホは制限かけた方が良いです。

社会の年号は、習った時に覚えていきましょう!!

受験直前に辛い思いをしたくなれば、

今から1日1日の授業を大切にして下さい。

特に数学、国語、英語は積み重ねです。

頑張って下さい、応援します!!

## 後輩のみんなへ

中学校生活は楽しいことがたくさんありました。ちがうとした行事も自分があ  
楽しもうと思えば楽しくなったり  
楽しもうと思わなければ楽しくなれません。  
自分の行動ですべて疲れなので勉強も  
がんばってください!!



## 1・2年生の後輩へ

中学校生活の3年間は良かったこともあれば、悔いが  
残ることもありました。勉強面でもクラブ面でもどちらで“や”  
良かったこと、悔しかったことがあります。勉強をもうちょっとと  
やさかければ良かったと想うし、力を入れてクラブに入らなければ  
試合に出られなくなってしまったこともあります。悔しい気持ちが  
良かったことよりも多かったです3年間でした。両立はむずかしいと  
思いますが、少しはクラブより勉強をやめずにいた方が  
いいと思うます。みんながんばってください!!

## 1・2年生のみなさんへ

私は3年間通ってきました、「何でも全員」がとても大切だと思  
いました。勉強、スポーツ、体育祭や文化祭など、真剣な  
ことからしないことまで。全員で一緒に、楽しくないことを  
自然と樂しくなっています。

あと、うまいかなくても、常にあたっ(万引き)精神で、  
大体全員とがなります。

3年間を樂しく有意味にやって下さい。

勉強もクラブもなんとか  
やるなら、やらない方が良いと思う。  
今のうちにやりたい事を見つけて、  
他の事は基本的なことか出来たら  
いいと思う。  
どうせやるなら全力で

## 1・2年生のみなさんへ

勉強は早いうちからやっておきましょう。  
クラブも勉強も積み重ねていくことで上達する  
ものなので、ギリギリになって努力しても上手くいかないことが多いです。  
僕も、もと早くから勉強しておいたら良かっただと思、た  
ことが何回もありました。  
みなさんは後悔が残らないように、日頃から努力をし  
続け、成長できるよう頑張って下さい。

僕はもっと早い時期から勉強に本気にな  
ればよかったと思います。そんな後悔をなくすためにも、1・2年生には時  
間に余裕がある時から勉強することが大切だと思います。